



2022年10月24日

セントヨゼフ女子学園高等学校向け PBL(Problem & Project-Based Learning)授業の実施について

株式会社百五銀行（頭取 杉浦 雅和）は、セントヨゼフ女子学園高等学校が教育の一環として企画するPBL(Problem & Project-Based Learning)の授業に行員2名を派遣いたしますので下記のとおり、お知らせいたします。

PBL(Problem & Project-Based Learning)とは、課題発見解決型学習と言われ、自ら問題・課題を発見し、その問題を解決していく過程のなかで知識や経験を得ていく学習方法のことです。

今般の出前授業では、高校2年生を対象として「SDGsの実現」をテーマに銀行目線で身近な話題を取り上げながら、具体的なSDGsの達成（課題解決）に向けた取組みについて、ディスカッション形式等で授業展開します。

当行では、SDGsへの取組みの一環として小学生から大学生までを対象とした体験学習やインターンシップなどの受入れを行い、金融教育の普及を図っています。

記

《出前授業の概要》

日 時	2022年11月2日（水） 14:20 ～ 15:10
場 所	セントヨゼフ女子学園高等学校 （津市半田1330）
参加者	セントヨゼフ女子学園高等学校2年生 60名
講義内容・講師	テーマ：金融の力で地球のピンチを救おう！ 百五銀行と考える、三重の未来、世界の未来 講 師：百五銀行 経営企画部広報 SDGs推進室 室長 阿部 伸哉 百五銀行 経営企画部広報 SDGs推進室 係長 田中 まなみ

以上